

ふくしま浜街道ハッピーロード みんなでやつペ!!きれいな6国 が開催されました！



2020年11月14日福島県双葉郡富岡町～楢葉町・いわき市の国道6号沿線にて、清掃活動の「みんなでやつペ!!きれいな6国（ろっこく）」が行われました。

この取組みは「きれいな国道6号にしたい」と、地域の子供たちが企画したことをきっかけに、平成19年より取組みが行われています。昨年はおよそ1700人のボランティアの参加がありましたが、今年は新型コロナウイルス感染防止対策として、事務局と有志での開催となりました。

「富岡地区・楢葉地区・いわき地区」では約20名、「双葉地区」では約40名が参加されました。



▲集合写真 （楢葉地区）



▲元気よく挨拶をする代表西本さん

出発前に「今年は子供たちに大人たちの背中を見せましょう！」と代表の西本さんから挨拶がありました。子供たちがこれまで繋いできた取組みを、大人たちが来年に繋ぎます。スタート地点までは、バスや自家用車等を使い移動し、例年通りオレンジ色のオリジナルTシャツを着て、「みんなでやっぺ！！きれいな6国（ろっこく）」と書いてあるのぼりを持ちながら清掃活動が始まりました。



▲清掃活動の様子（富岡地区）



▲収集されたゴミ（いわき地区 久之浜パーキング）

「富岡地区・楓葉地区・いわき地区」では、午前中に「富岡地区」、「楓葉地区」の清掃を終え、午後から「いわき地区（久之浜パーキング）」の清掃を行いました。

残念ながら、タバコの吸い殻、ペットボトル、お弁当の箱、ビニール傘など様々なものが捨てられていました。

今回の清掃活動で、沢山のゴミを集めることができました。



▲清掃活動の様子（双葉地区）

東北の風景街道 パートナーシップ紹介

ふくしま浜街道ハッピーロード 西本 由美子さん

に風景街道の取組みについてお伺いしました。



ハッピーロードネット

西本 由美子 さん

(NPO 法人 ハッピーロードネット 理事長)

Q 今回のイベントについて教えてください。

「ふくしま浜街道ハッピーロード」では、新しい風景街道を創るために、子供たちによる国道 6 号の清掃活動や、桜の植樹等の取組みを行っています。

清掃活動「みんなでやっべ！！きれいな 6 国（ろっこく）」は、子どもたちが「自分たちのまちを綺麗にしたい」という思いから始まりました。この取組みは平成 19 年から始まり、震災後は一時休止していましたが、平成 27 年から再開し、現在では年に 1 回実施しています。



▲これまでの「みんなでやっべ！！きれいな 6 国」の様子 子供たちが熱心に清掃活動を行っている

新型コロナウイルスの感染を拡大させないために、今年の清掃活動を中止する事も考えていました。

しかし、これまで子供たちが繋いできた取組みであること、また子供たちから「今年はいつやりますか？」と問い合わせがあったり、「続けてほしい」という声が届いた事もあって、事務局とご協力頂ける大人たちだけで実施することとしました。



▲今年の「みんなでやっべ！！きれいな 6 国」の様子（左：富岡地区 右：双葉地区）

Q活動を継続させるために、心掛けている事はありますか？

どのような取組みでも、初めての人が参加しやすく、楽しんでもらえるように心がけています。また、イベント等を実施することが目的ではなく、「なぜ行うのか？」という趣旨を参加した方々に理解して頂く事が大切だと考えています。活動資金の不足という課題もありますが、限られた予算の中で出来ることを考えたり、クラウドファンディングで活動資金を募ったりするなど、私たちが出来る範囲で取組みを継続できるようにしています。



▲ 2020年11月13日に行われた、花植の様子。（国道6号沿いにある「Jヴィレッジ」にて）
福島県立相馬農業高等学校の生徒たちが育てたパンジーの苗を約2500鉢植えた

Q取組みの広報などはどのようにされていますか？

※HP：ホームページ

風景街道の取組みについてはハッピーロードネットのHP*や、Facebookでも発信しています。

Facebookでは、協賛や参加して頂いた企業名も併せ発信することで、ご協力頂いた企業様にとってもPRになるように心掛けています。

また、今回の清掃活動ではオリジナルのTシャツを着て、のぼりを持って行うようにしています。国道6号を通る方々に私たちがゴミを拾う姿を認識して頂けるように工夫しています。



▲ オリジナルのTシャツ
背面上には「浜っ子魂」、前面には「6国」のロゴマークが記されている

西本由美子

...

「みんなでやっべきれいな6国」

昨日は国道6号のゴミ拾いして来ました。毎年高校生達が企画して沢山の方々にご協力頂きゴミを拾ってましたが、今回はコロナで高校生達ができないので困ってました。

そこで今回はスタッフで頑張ろうと思つ...もっと見る



186

コメント 2件

いいね！

シェア

▲ 西本さんがFacebookで取組みの発信をしている

Qその他お知らせなどあれば教えてください！

これからも私たちの取組みが、他団体の皆様に参考にして頂けるよう、発信していきたいと思います。

また、ふくしま浜街道・桜プロジェクトのサクラの様子や子供たちからのメッセージをまとめた書籍を発行する予定です。